

Zukunftstag Beschluss der Gemeinde Schübelbach

Jedes Jahr im November findet der nationale Zukunftstag statt. Die Gemeinde Schübelbach hat diesbezüglich folgenden Beschluss gefasst:

- Es darf der Arbeitsplatz der Mutter und/oder des Vaters oder einer anderen Bezugsperson besucht werden
- Besuche können nur in der 6. Klasse gemacht werden
- Die Abwesenheit vom Unterricht wird der Lehrperson frühzeitig mitgeteilt
- Anschliessend muss eine Bestätigung der besuchten Arbeitsstätte vorgelegt werden
- Der Zukunftstag findet nur an dem vorgegebenen Datum statt. Falls an diesem Tag der Besuch der Arbeitsstätte nicht möglich ist, wird darauf verwiesen, dass Ihr Kind über genügend Ferien- und Jokertage verfügt.

Rektorat Gemeinde Schübelbach